

## Christ est entré dans le monde pour sauver l'homme.

Pour sauver l'homme ; Christ doit se revêtir d'un corps humain, Hébreux 10 = 5, 6, 7.

5 C'est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit: Tu n'as voulu ni sacrifice ni offrande,  
Mais tu m'as formé un corps;

6 Tu n'as agréé ni holocaustes ni sacrifices pour le péché.

7 Alors j'ai dit: Voici, je viens (Dans le rouleau du livre il est question de moi) Pour faire, ô Dieu, ta volonté.

À travers ce corps (Jésus) devient Jésus Christ.

Ce corps revêtu du Christ va, par : son comportement, son attitude et sa conduite, bref : sa vie, il va montrer à l'homme descendant d'Adam, comment faire pour devenir à l'image et à la ressemblance de Dieu.

Jésus l'homme est le premier homme de chair ; du sang et de l'eau,  
qui a accepté d'accomplir la volonté de Dieu.

Par de la, devenir l'image et la ressemblance de Dieu. Jean 14 = 8 à 10.

8 Philippe lui dit: Seigneur, montre-nous le Père, et cela nous suffit.

9 Jésus lui dit: Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne m'as pas connu, Philippe!

Celui qui m'a vu a vu le Père; comment dis-tu: Montre-nous le Père?

10 Ne crois-tu pas que je suis dans le Père, et que le Père est en moi? Les paroles que je vous dis,  
je ne les dis pas de moi-même; et le Père qui demeure en moi, c'est lui qui fait les œuvres.

Depuis Adam, le premier homme jusqu'à la naissance de Jésus, le fils de Dieu par Marie la vierge,  
aucun homme n'a accompli cette volonté de Dieu. Genèse 1 = 26.

26 Puis Dieu dit: Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il domine sur les poissons  
de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre,  
et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre.

Cela veut dire, l'homme cultive la personnalité de Dieu dans son corps. Genèse 2 = 15.

15 L'Éternel Dieu prit l'homme, et le plaça dans le jardin d'Éden pour le cultiver et pour le garder.

Adam n'avait pas obéi à cette volonté de Dieu.

Tous ont désobéi à cette volonté de Dieu, c'est à dire d'être semé dans la vie de l'homme.

Tous ont bâtis les autels pour faire habiter Dieu loin d'eux.

Seul Jésus l'homme ; a accompli cette volonté de Dieu Colossiens 2 = 9.

9 Car en lui habite corporellement toute la plénitude de la divinité.

Dieu n'ayant pas le corps, Dieu voulait que le corps de l'homme devienne le corps de Dieu,  
le corps de sa Parole. Hébreux 10 = 5.

5 C'est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit: Tu n'as voulu ni sacrifice ni offrande,  
Mais tu m'as formé un corps;

Il est (Jésus) l'homme le premier homme malgré les difficultés, les épreuves du monde,  
Jésus Christ a supporté, Il a toléré et s'est maîtrisé jusqu'au bout pour accomplir la volonté de Dieu.

Jean 13 = 15,17.

15 car je vous ai donné un exemple, afin que vous fassiez comme je vous ai fait.

17 Si vous savez ces choses, vous êtes heureux, pourvu que vous les pratiquiez.

Hébreux 4 = 15. Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses; au  
contraire, il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de péché.

Jean 15 = 22. Si je n'étais pas venu et que je ne leur eusses point parlé, ils n'auraient pas de péché;  
mais maintenant ils n'ont aucune excuse de leur péché.

Voilà pourquoi Jésus est le premier-né de la création à avoir accompli la volonté de Dieu le Père et Créateur.